



社会を明るくする

標語

洞爺湖町虹田地区合同補導委員会は、虹田地区の各小・中・高等学校を通じて「社会を明るくする標語」を募集し、各学校ごとの優秀作品が決定しましたので紹介します。

虹田小学校

あさがおが
ばーんとさいたよ
1年 伏見希乃華
うれしいな

みましたよ
いまやったこと
5年 矢田にこ
正しいの？

あいさつで
人の印象
6年 渡邊胡実
すぐ変わる

虹田中学校

見ているよ
世の目人の目
1年 古川心湖
心の目

あいさつは
世界を変える
1年 田仁優策
魔法だよ

大丈夫？
誤解を生まない？
1年 佐々木康予
その言葉

洞爺湖温泉小学校

やめなさい
いじわる言ば
2年 小坂龍世
こわいから

ごめんなさい
言わなきゃそれが
4年 牛島岳陽
けんかの種

はげましは
みんなの心を
6年 土田真心
つなげます

虹田高校

気をつけて
軽い気持ちの
1年 山田唯衣
ルール違反

大丈夫？
ネットで陰口
1年 木村心
バレてるよ

自然災害
「いつか」じゃなくて
3年 齋藤雅也
「いま」準備

日本赤十字災害救援車「博愛号」引渡式



「博愛号」を引き渡す日本赤十字社北海道支部橋田雄一事務局次長

7月31日に赤十字災害救援車「博愛号」の引渡式が日本赤十字社北海道支部駐車場(札幌市)で行われ、車輛を引き受けました。今後は、地元奉仕団と連携を図るなど、「博愛号」の有効利用に努めて行きたいと思ひます。

各地域で 神社の祭典

9月上旬から中旬にかけて、各地域で神社の祭典が行われ、獅子舞の奉納や神輿の繰り出しなどで多くの住民が楽しみました。



洞爺湖神社例大祭



洞爺八幡神社祭典

ななかまどの会 雑巾寄贈

町内のボランティアサークルななかまどの会(坂井千枝会長)は、毎年恒例となっている雑巾の寄贈を行いました。

9月2日、坂井会長と越後さんが洞爺湖温泉小学校を訪れ、会員が手縫いした雑巾50枚を児童会長の越後奏葉(そよ)さんに手渡しました。



児童に雑巾を手渡す 坂井会長(左から2番目)